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Wieso das? Es gibt doch die Möglichkeit die Fahrzeugtechnik zu reglementieren, so dass alle
dieselben Chancen haben. Und wie gesagt wir wären bereit den anderen Teams die
Brennstoffzellen zur Verfügung zu stellen, wenn es gewünscht ist.
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